

# 中央大学書道會

こんにちは。中央大学書道會です。新入生の皆さんは、もう大学生活には慣れましたか？ 3月にはパルテノン多摩・市民ギャラリーで、中央大学書道會の校外展である「白門書展」を開催しました。今回はその「白門書展」での展示作品2点を紹介します。

また、台湾で行った海外パフォーマンスと、4月に開催した大書道大会の様子をお伝えします。

8月には私たちの書道作品を展示する「せせらぎ書展」(パルテノン多摩・市民ギャラリー、8月26日~28日)を開催します。ぜひお越しください。



◎ 創「寿司三味」  
法学部3年 奥山詩織

友人の助言を受けて、篆書体で魚編の漢字をたくさん書いてみました。書いていてとても楽しかったです。今後も続けたいと思います。



◎ 臨「多宝塔碑」  
商学部2年 横田千秋

はらいと余白を意識して書きました。多宝塔碑の迫力のある字体が好きなので、これからも挑戦したいです。

# 台湾書道パフォーマンス



2016年2月25日から3月1日まで台湾に行き、書道パフォーマンスを行いました。海外遠征は、昨年のフィンランドに続く3度目です。日本の伝統文化を海外に赴いて紹介するツアーの中で、私たちは書道を紹介しました。演目終了後の台湾のお客さんの素敵な笑顔は、何物にも代えがたい宝物となりました。台湾観光も楽しみ、とても良い思い出となりました。

## 大書道大会

書道会では、今年度から入会した新入生も加えて、大書道大会を4月27日に開催しました。普段、書道をしている「梅の間」という練習場に紙を貼りめぐらせ、各人が自由に書道を楽しみました。久しぶりに書道をする人や、初めて書道をする新入生にとっては、書くこと自体を楽しんでもらえる良い機会になったと思います。

